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六二八主卧？可能性不大

从前年冬天开始，就一直有什么时候主卧的消息出来，现在我们知道，正如我
一再指出的那样，这些消息，除了开始的那一条2021年年底前主卧还有点根据
（管理员多次说）以外，毫无疑问都是凭空捏造的谣言。

就像今天还有人言之凿凿说四月十日以前全部完成一样。

喊的比较多的，就是三一四，六二八了。

三一四我很早以前文章就说了，绝对不可能，且也已经过掉了，那六二八呢？

可能性也很小。

这已经不是时间上来得及来不及的问题了。

理论上来说，生个孩子十个月，洞房主卧怎么说也用不了那么多时间，肯定是
另外有问题。

还是我将近两年前文章说的那样，一个是社会问题，一个是技术问题。

社会问题，由于三幺四一直想合规，而合规牵涉到的方面与国家太多，不可避
免地会有很多问题，很多拦路虎，加之以由于以前数字货币的乱象，目前各国
政府强调监管，所以要准许就更加困难，至少是要拖时间吧，没有一定时间协
调是不可能的。
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相信团队方也不会这么做，肥的拖瘦，瘦的拖死，搞马拉松，那为什么不回复
，也不打回来，可能还是机器搞不定。

这个我们也能够理解，但不理解的是，既然搞不定，为何不全部发回来让人重
搞？

现在开挖西邀请倒是非常勤快，天天来一次，问题是人家进去申请不了啊，在
审核中啊。

如果是这样，还不如将已经申请但没过的那些账户全部作废重来，机器审核又
不费多少时间，让大家也有点信心。

昨天主页改了，说会有中国区的开挖西版本出来。

然而，现在中国区不光缺中文版开挖西，主要问题还在于卡住，只要大家提交
的开挖西申请卡住不打回来，出多少个版本都是没用的、

而一直说大面积开挖西是没有意义的，因为很多人都被卡住在第五项，你不打
回来，申请再多次也是白搭，所以，团队目前应该将主要精力放在开挖西卡住
问题，让等待了一两年的朋友不至于天天吃空心汤圆。

至于主卧时间，在大多数朋友过不了开挖西的情况下，谈论何时主卧，是毫无
意义的，也会导致用户不断流失。
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